



La jeunesse se souvient de la guerre du Golfe

Des colis de par chez nous!

En 1990, l'Iraq a envahi son voisin, un petit pays du Moyen-Orient appelé le Koweït. L'Iraq voulait occuper le Koweït et contrôler son pétrole. Un pays peut devenir riche en vendant du pétrole. Bon nombre de pays du monde entier n'aimaient pas que l'Iraq se comporte comme un intimidateur. En conséquence, ces pays se sont unis et ont dit à l'Iraq qu'ils l'attaqueraient s'il ne quittait pas le Koweït.

Le président de l'Iraq, Saddam Hussein, a ignoré cette menace et a gardé son armée au Koweït. C'est ce qui a mené à la guerre du Golfe. Elle a été nommée ainsi puisque le Koweït et l'Iraq sont situés au bord d'une étendue d'eau appelée golfe Persique.

Des milliers d'hommes et de femmes en uniforme provenant de nombreux pays, notamment le Canada, sont venus à la rescousse du petit pays qui se faisait intimider par l'Iraq. Quelque 4 000 Canadiens et Canadiennes ont fait partie de ce groupe. Puisque le Koweït est un pays très lointain, ils ont dû trouver cela difficile de quitter leur famille et leurs amis au Canada. Saviez-vous que la guerre du Golfe était la première fois que des femmes ont pris part à des combats? Il y avait probablement de nombreux pères et mères qui ont dû quitter leur famille pour servir au loin.

Dans cette peinture, deux membres de l'équipage d'un hélicoptère regardent par la porte le NCSM *Terra Nova*, qui était dans le golfe Persique. L'un d'eux tient une corde reliée à un filet rempli de colis et de lettres d'amis et de membres de la famille du Canada. Trois marins à bord du navire sont prêts à recevoir les colis. Ils ont dû être tellement contents de recevoir des gâteries et des messages sympathiques du Canada!

Les Canadiens et les Canadiennes qui sont allés là-bas au Koweït ont aidé à repousser les troupes iraqiennes jusqu'à leur pays et à libérer le Koweït.

Heureusement, aucun membre des Forces armées canadiennes n'est mort durant la guerre du Golfe. Cependant, toute guerre est dangereuse et les Canadiens et Canadiennes ont été exposés à de nombreux risques. Ils méritent qu'on se souvienne de leur bravoure.



Rendez-vous

Peinture par Ted Zuber environ 1991 Collection d'art militaire Beaverbrook MCG 19960062-005